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De los sueldos no voy a hablar, ya que supongo que es un tremendo despiste el obviar
que tenían 55 funcionarios de empleo, casi todos con una magnifica gratificación

Jos&eacute; Luis Zarazaga .-Hoy 13 de julio estaba pensando que no había cosa tal para
coger un colocón que uno de los brebajes que me sirve mi gran amigo Manolo y que denomino
con todo el cariño “Café a lo Vomitivo Blue”. Está claro y  creo que mis lectores estarán de
acuerdo, que a todo hay quien gane y  este su humilde desarticulista  leyendo las aportaciones
de nuestro tan querido Partido Impopular, ha cogido tal subidun, que los idus de julio le  ha
llevado a pensar en  la idea de que nuestra  vida cotidiana está llena de distracciones,
pequeños olvidos y meteduras de pata involuntarias. 

  

Todo el mundo las sufre. No es tan raro olvidarse de coger las llaves. Hay quien se olvida
incluso de acudir a una reunión importante, de un cumpleaños o de la fecha de su aniversario.
Iluso de mi que pensaba que en política local estaba todo dicho, y va Laura y ocupa en  estos
momentos la inspiración que me producía mi querida musa del Mal Ambiente.    

Hoy asistimos en este nuestro medio digital a  un claro ejemplo de lo que se puede definir
como un despiste o metedura de pata del Partido Popular en nuestra localidad. Digo despiste, y
que nadie se lleve a engaño, porque es imposible hilar más fino. La verdad sea dicha, todo
depende del lugar por donde se mire. Esto es como una obra, todo el mundo da su opinión,
pero ninguno ha cogido nunca un pico y una pala.    Recordemos que fue el único partido  que
se despistó y no acudió a la entrevista planteada por Sanlúcar digital, lo que se puede definir
como la mayor metedura de pata que puede haber cometido Laura Seco en lo que llevamos de
legislatura.    

Creo que la siguiente frase de Agatha Christie define perfectamente tamaño despiste: “las
conversaciones siempre son peligrosas si se quiere esconder alguna cosa”.    

Tal como podemos leer en el balance efectuado por la portavoz del Partido Popular, se pueden
 encontrar varios  despistes, digámoslo así, producidos por un fallo en la llamada memoria
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prospectiva, porque de otra forma no se entiende que no se acuerden de las barbaridades
pasadas  y se quiera maquillar las intenciones futuras.   

Si ustedes me lo permiten quiero hacer un pequeño repaso o aclaración de los susodichos
despistes.  Sobre el Carril de San Diego la portavoz del Partido Popular nos dice lo siguiente:
“cabría destacar el Carril de San Diego. Han sido capaces, y tiene un mérito, que durante dos
años ha estado cortado uno de los accesos entre el Barrio Alto y el Barrio Bajo. Demasiada
paciencia están teniendo los ciudadanos que viven en esas calles. Algunos comerciantes han
tenido que cerrar porque es imposible seguir abierto.” Cierto, puede ser así, el despiste, que no
tergiversación, viene dado por el hecho de que no se menciona los recursos presentados por la
propiedad y el control que ejerce la Consejería de Cultura, hubiera sido más adecuado decir,
nosotros lo arreglamos de un tirón, se manda al suelo una casa protegida y todos tan
contentos, total en ocho años casi nos llevamos por delante el Conjunto Histórico Artístico de
Sanlúcar y que más da si son casas viejas y quedan unos dúplex monísimos.   

Del segundo despiste y este se puede definir como monumental podemos ejemplificarlo con la
siguiente declaración. “También ha cortado la cinta del tanatorio de San Nicolás, cuya
adjudicación de la obra fue firmada por un anterior concejal del PP.El paseo marítimo, también
es obvio que fue una gestión del PP. La comisaría y jefatura de policía, otro de los grandes
proyectos de esta ciudad. El ayuntamiento cedió el suelo y estuvimos en Madrid en dos o tres
ocasiones con técnicos del ayuntamiento para llegar a un acuerdo aceptable para Sanlúcar.”
Habría que haber dicho lo siguiente, o al menos esto sería no faltar a la verdad, firmamos los
acuerdos de construcción en el rollo de papel higiénico, ya que después todo servía para
limpiarse el forro, si no de otra forma no se entiende que en esos ocho años de infausta
legislatura no se comenzará ninguna de las obras proyectadas.   

Como creo que dichos olvidos no tienen como causa el Alzheimer, tendré que recordarles que
cuando entró en el gobierno nacional el Partido Popular lo primero que hizo fue anular los
acuerdos establecidos para la construcción del nuevo Paseo Marítimo, también recordar que la
primera fase se paralizó y aún está sin recepcionar por los problemas estructurales que
conlleva dicho paseo. Destacar también la parálisis que estableció Benigno Blanco sobre el
Plan de Recuperación de la marismas del Guadalquivir, eso sí, instalar una placa sobre la
primera fase que él no había tenido tiempo de paralizar, sí que lo hizo. Lo de las placas pasó a
ser una epidemia instaurada por dicho partido, vamos que en Sanlúcar hasta el Pipicam iba a
tener placa recordatoria.    

Habría que refrescar un poco la memoria recordando que la única gestión llevada a cabo fue el
destrozo del Paseo de la Calzada con un aparcamiento subterráneo que no utiliza casi nadie.

 2 / 5



Olvidos y Despistes del Partido Popular.
 13 de Julio de 2009

La aportación del Partido Popular ha sido todo un ejemplo de gestión durante ocho años,
gestión ejemplificada en el desinterés por el pueblo y el enfrentamiento con las distintas
administraciones, vamos que el Aznar solo se fijaba en Sanlúcar para cruzar al coto de
Doñana...    

De los sueldos no voy a hablar, ya que supongo que es un tremendo despiste el obviar que
tenían 55 funcionarios de empleo, casi todos con una magnifica gratificación. Sobre el Castillo
de Santiago, también creo que será un despiste el excusar que durante ocho años no hicieron
nada por conseguir una subvención, que se ha cedido por un alquiler irrisorio a una empresa
privada, la cual ha gestionado ante los distintos organismos la obtención de subvenciones para
su restauración y explotación. Amiga Laura, magnifica gestión la vuestra, sobretodo en la única
cosa que habéis efectuado de forma eficiente “hurtar su disfrute al pueblo”.   

Sobre la Casa Marqués de Arizón, ciertamente mejor que no hayas hablado, ya que durante
ocho años ha adquirido el estado de ruina en que se encuentra, y que vuestra única labor fue
esperar que se convirtiera en un solar donde se pudiera construir unas magnificas viviendas.
Huy,  se me olvidaba, que despiste, y un hotel con desencanto.   

Bien es verdad y es totalmente cierto que durante el período de gobierno del Partido Popular se
peatonalizó el centro, pero se os ha olvidado decir que fue un proyecto heredado de la anterior
legislatura, y  esto se contradice con las críticas vertidas anteriormente sobre el Cementerio, la
Comisaría y un largo etc. Esto no tendría a mi modo de ver ninguna importancia, si no fuera por
el desliz que cometisteis con dicha peatonalización.  A ciencia cierta creo que es un despiste,
¿mira que olvidarse de renovar unas tuberías de agua con 50 años de antigüedad?, vamos que
el reventón del sábado, fue pura casualidad. Añadamos que también ocurrió una distracción
con el hecho de  no incluir las canalizaciones de la empresa Ono. 

También se puede achacar a un pequeño  despiste las constantes paralizaciones de dichas
obras por falta de pago, o el haber tenido que levantar dos veces la Calle colón, amén de la
Calle de la Mar, y así un largo etc., pero no te preocupes si al final el despiste lo paga el
contribuyente. Terminaré recordándote que también fue un despiste el no renovar el
alcantarillado de la Carretera de la Jara y ver como se hundía toda la obra recién terminada.
No, si por despistes tendríais que haber levantado un altar a Santa Olvido.    

Como hemos hablado de herencia recibida, puedo establecer que vuestro testamento político
conllevaba el mayor de los venenos o ¿acaso las dos sentencias de derribo no provienen de
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las denuncias efectuadas durante vuestro mandato?; aquí os daría la razón respecto a la
legalidad vigente, pero el que calla otorga y como no es políticamente correcto no decís esta
boca es mía.   

No quiero extenderme demasiado, pero ya no sé si echarme a reír o llorar con el lapsus de
memoria  con que nos obsequias en la entrevista: “Los dos últimos años de gobierno fueron
muy duros, con mucha presión de otras administraciones y nos vimos con el agua al cuello.
Tuvimos que recortar gastos de manera extrema y vivir pagando deudas, seguridad social, I. R.
P. F..., consorcio de bomberos, recogida de basuras, pagando deudas que había dejado el
gobierno del PSOE anterior.” Creo que es de farmacia de guardia, recordaros que el gobierno
anterior fue del Partido Popular. 

Ahora comprendo porque aparecieron facturas con llamadas al  Tarot y a las Líneas Eróticas,
todo era fruto de una magnifica gestión económica, vamos que los embargos de la Seguridad
Social, de Hacienda, la expulsión del Consorcio de Bomberos, el cierre de la Planta de
Transferencia de residuos, el cierre de la Planta de Escombros, el cabreo de los proveedores y
las denuncias por ruina económica, eran invenciones de alguien que se calentó la cabeza
llamando a Telechichi.Esto último sí que es un despiste, lo demás es un cuento.    

Lo siento, y a mi sí que no se me ocurre, semejante cantidad de despistes; no puedo estar
totalmente de acuerdo con lo comentado. El Equipo de Desgobierno actual, puede tener sus
despistes, que no lo dudo, y que he criticado, pero a modo de ejemplo dentro de las obras
gestionadas con el Plan E, lo primero que se ha hecho es sustituir todas las canalizaciones
para que no ocurra lo que pasó en la Calle Ancha, uno puede estar de acuerdo o en
desacuerdo, pero lo comentado denota gestión, lo contrario es el olvido y el despiste.   Nuestra
actual alcaldesa, nos puede caer mejor o peor, la labor de la oposición es oponerse y controlar
la gestión, pero si lo que hay es gestión, queda claro que lo que se hace es criticar sin
fundamento y eso si que no es un despiste.    

Quisiera terminar recordando que la memoria prospectiva es un elemento clave a la hora de
coordinar y controlar la mayoría de nuestras acciones cotidianas, como preparar un Congreso
Local del partido Popular, que hay que recordar que tenéis un pequeño despiste, ya que vista
la democracia interna de la que hacéis gala, más de uno se ha despistado y como siga la cosa
así vais a batir el record de dimisiones en una legislatura. Hasta de este simple dato os habéis
olvidado.    
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Para finalizar os recordaría que  planificar el futuro, se asocia con el funcionamiento
neurológico del córtex prefrontal. Dicho Cortex en un partido político se llama democracia y
debate Interno, visto los resultados  una lesión en esa zona podría ser la causa de algunas
distracciones y graves fallos de memoria que hemos comentado.    

Espero sepan perdonarme mis sufridos lectores, no voy a entrar en el tema del Gobierno del
Partido Popular y el Comité de Empresa, ya que eso sería igual que escribir todo el Apocalipsis
y no es plan.    Prometo que otro día hablaremos de dicho tema, siento decir que si lo hago
ahora se les queman a todos mis lectores hasta la última neurona. 
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